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ACTA Nº 690 
 
En la ciudad de Bahía Blanca, a los 18 días del mes de diciembre de 2017, siendo las 14.00 hs., 
se reúnen los siguientes integrantes del Consejo Departamental del Departamento de Ciencias 
de la Administración: Claustro de Profesores: Mg. Liliana Scoponi, Mg. Cristina Lagier, Dra. Anahí 
Briozzo y Mg. Claudio Miliozzi.  Claustro de Auxiliares: Cra. Alicia Schmidt y Cra. Antonela 
Perata; Claustro de Alumnos: Martín Carduz, Rocío Fernández y Alex Eval. Preside la reunión el 
Director Decano Dr. Gastón Milanesi y como Secretario el Dr. Carlos Ferreira en carácter de 
Secretario Académico. También se encuentra presente la Directora Administrativa, Sra. Cristina 
Mattos para la confección del Acta de la presente reunión. Por reunir el quórum necesario para 
sesionar, se disponen a tratar el siguiente orden del día:  

 
Departamento de Ciencias de la Administración 

 
Reunión Consejo Departamental 

 
Día 18 de diciembre de 2017 a las 14:00 hs. 

 
 

INFORMES DE DIRECCIÓN  

a. Aval para suscripción del Convenio Marco para Practica Profesional Supervisada entre 

la empresa Estudio Contable Abadía D Andrea y la UNS. Exp. 3343/2017.  

 

b. Informar Res. CSU-744/2017 donde se establece el Calendario Universitario 2018.  

 

c. Res. R-1592/2017 Establece la Licencia Anual Ordinaria del personal Docente. El mismo 

se establece en base al cómputo de antigüedad, estableciendo que los docentes con 

más de 15 años efectivos, podrán fraccionar la licencia anual si lo desean. En caso de 

optar por fraccionar, deberán comunicar por nota al Secretario Académico. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Consideración Acta 689 reunión Consejo Departamental 04/12/2017. Se aprueba por 
unanimidad.  

 

Docentes: Concursos – Designaciones - Notas 

 
2. Res. D-275/2018 ad referéndum, por la cual se otorga equivalencia automática entre el 

Plan de Contador Público 1989 con el Plan 2009, de acuerdo al Anexo IV de la Res. 
CSU-829/2008. Esta Res debió salir ad referéndum porque desde la Dirección de Títulos 
nos comunican que un alumno del Plan 89 estaba gestionando su título y por error, le 
aplicaron la tabla de equivalencia del 2007. En este caso, se aplicó la misma tabla. Se 
aprueba por unanimidad. 
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3. Solicitud de la Profesora Marisa Sánchez, para rectificar el acta de cursado y promoción   

de la asignatura “Inteligencia empresarial”, debiendo figurar la alumna Guerrero Pilar, 
L.U. 105.063 con nota 9 (nueve). Se aprueba por unanimidad. 
 

4. Solicitud de la Profesora Norma Gentile, para rectificar el acta de cursado Nº 62052 de la 
asignatura  “Mercado de Capitales e Instituciones Financieras”, debiendo figurar el 
alumno Menna Joaquín, L.U. 105054 con nota 8 (ocho). Se aprueba por unanimidad. 
 

5. Solicitud del Profesor Fernando Menichelli, para rectificar el acta de cursado Nº 61761 

de la asignatura  “Gestión Humana en las Organizaciones P”, debiendo figurar el alumno 

Montes Juan Alberto, L.U. 89652 con nota aprobado. Se aprueba por unanimidad. 

 

6. Convocatoria entre el personal docente de Ciencias de la Administración,  para la 
cobertura del dictado de la asignatura “Costos y Financiamiento Universitario” código 
1646 de la carrera Licenciatura en Gestión Universitaria para el primer cuatrimestre del 
2018.  Se aprobó en el Consejo Superior Universitario esta carrera y se comienza su 
dictado en el primer cuatrimestre del 2018. La convocatoria sería equivalente a un cargo 
de Profesor Adjunto y un cargo de Ayudante A con dedicación simple, y se pagaría 
mediante asignación complementaria. Se aprueba por unanimidad. 
 

7. Designación de docentes para los cursos de la Diplomatura en Marketing Comercio 
Electrónico y Negociación – Convenio Corporación Comercio Industria y Servicios Bahía 
Blanca. Se confeccionó un listado de docentes que participaron durante el año, con el 
dictado de los curso citados, ya que no se realizó en su momento la designación 
correspondiente. Se aprueba por unanimidad. 
 

8. Designación de docentes para los cursos de la Diplomatura Herramientas de 
Financiación, Tributación, Laboral y de Gestión para PyMEs – Convenio UIBB 2017. Se 
aprueba por unanimidad 
 

9. Designación de docentes para los cursos de la Diplomatura en Comercio Electrónico - 
Convenio con la Cámara de Comercio Electrónico 2017. Se aprueba por unanimidad 
 

10. Designación de docentes para los cursos del Programa de capacitación para el Sector 
Acopios y Cooperativas - Convenio Cámara de Acopiadores. Se aprueba por 
unanimidad. 
 

11. Nota del Profesor Gastón Milanesi, solicitando la convocatoria a docentes del 
Departamento de Ciencias de la Administración para la cobertura de un (1) cargo de 
Profesor Adjunto en las asignaturas “Decisiones y Estrategias Financieras” y 
“Administración Financiera II L.A.” correspondientes al primer cuatrimestre de 2018, por 
la licencia por maternidad de la Dra. Gabriela Pesce. Con la licencia por maternidad, se 
genera una economía que posibilita una designación interina por tres meses para cubrir 
la ausencia de la Profesora Pesce. Se propone realizar una convocatoria dentro del 
personal del Departamento, y se confeccionara un orden de mérito para posteriormente 
la designación transitoria. Se aprueba por unanimidad. 
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12. Donación del libro “Más allá del plazo fijo” (2016) para la Biblioteca Especializada del 
DCA por parte del Ms. Alejandro Bianchi. Editorial: Temas Grupo Editorial. 
ISBN:9789873887413 
 

INFORME DE COMISIONES 

 

Comisión de Enseñanza y Comisión de Presupuesto e Interpretación y Reglamento 

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

 
13. Renuncia presentada por la Cra. Alicia Sanz, a un cargo de Ayudante “A” con dedicación 

simple, en la asignatura “Teoría y Técnica Tributaria II” a partir del 01 de enero de 2018. 
Expediente 250/2014. Se aprueba por unanimidad. 
 

14. Propuesta de llamado a concurso público de un cargo de Ayudante A con dedicación 

simple, para la asignatura “Teoría y Técnica Tributaria II”. Se aprueba por unanimidad.  

 

Comisión de Enseñanza  

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

 
15. Se sugiere NO DAR lugar al pedido solicitado por Cavallero, Luisina Legajo 105225 por 

excepciones al sistema de inecuación. La alumna se presentó a hablar con el Secretario 
Académico. En este caso se refiere a la asignatura PPI, que la cursan sin tener todas las 
correlativas aprobadas. Se aprueba por unanimidad. 
 

16. Se sugiere DAR lugar al pedido solicitado por Villegas, Melisa Alejandra Legajo 83016 
por prórroga al vencimiento de materias, hasta el 31 de marzo de 2019 por única vez. Se 
aprueba por unanimidad. 
 

17. Se sugiere DAR lugar al pedido solicitado por Lomascolo, María Celeste Legajo 85916 
por prórroga al vencimiento de materias, hasta el 31 de marzo de 2019 por única vez. Se 
aprueba por unanimidad. 
 

18. Se sugiere DAR lugar al pedido solicitado por Casal, Federico Matías Legajo 80211 por 
prórroga al vencimiento de materias, hasta el 31 de marzo de 2019 por única vez. Se 
aprueba por unanimidad. 
 

19. Se sugiere DAR lugar al pedido solicitado por Sanchez Chaves, Lorena Isabel Legajo 
89503 por prórroga al vencimiento de materias, hasta el 31 de marzo de 2019 por única 
vez. Se aprueba por unanimidad. 
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20. Se sugiere DAR lugar al pedido solicitado por Cassinelli, Damián Alejandro Legajo 88635 
por prórroga al vencimiento de materias, hasta el 31 de marzo de 2019 por única vez. Se 
aprueba por unanimidad. 
 

Comisión  Curricular de Licenciatura en Administración  

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

 
21. Programa presentado por la Profesora Norma Gentile para la asignatura “Mercado de 

Capitales e Instituciones Financieras” código 1731. Se aprueba por unanimidad. 
 

22. Programa presentado por la Profesora Norma Gentile para la asignatura “Mercado de 
Capitales, Instituciones y Operatoria Financiera” código 1732. Se aprueba por 
unanimidad. 

 

Comisión  Curricular de Contador Público   

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

 

23. Se sugiere DAR lugar al pedido de equivalencia solicitado por Pierini Aversano, Mailen 
Legajo 83642,  supeditado a la aprobación de los puntos detallados. Se aprueba por 
unanimidad. 
 

24. Se sugiere DAR lugar al pedido de equivalencia solicitado por Correa Mariana Florencia 
Legajo 56429. Se aprueba por unanimidad. 
 

25. Se sugiere DAR lugar al pedido de equivalencia solicitado por Vicentin Lucelia Magalí 
Legajo 108875 por las asignaturas Introducción a la Administración y Contabilidad 
Básica, supeditado a la aprobación de los puntos detallados. Se aprueba por 
unanimidad. 
 

26. Se sugiere DAR lugar al pedido de equivalencia solicitado por Rodríguez Darío Ramón 
Legajo 71386, supeditado a la aprobación de los puntos detallados. Se aprueba por 
unanimidad. 

 

Comisión de Posgrado 

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

27. Maestría en Administración Financiera de Negocios (según Acta 1) 
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1) Presentación del plan de tesis del Lic. Juan Ignacio Redondo (DNI 33.660.038 – Exp.-
2447/2016), en el marco de la Maestría en Administración Financiera de Negocios. La 
propuesta se titula “Análisis de la estructura de rendimiento y riesgo de los Fondos 
Comunes de Inversión en la Argentina”, bajo la dirección de la Dra. Gabriela Pesce 
(DCA-UNS). Se aprueba por unanimidad. 

 

Comisión  de Práctica Profesional Supervisada y Pasantías 

 

Visto el informe de comisión se sugiere aprobar: 

 

28. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Suarez, Francisco  L.U. 83513 de Práctica 

Profesional Supervisada en Emprendimiento Propio. Se aprueba por unanimidad. 

 

29. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Hegel, Nicolás  L.U. 97568 de Práctica Profesional 

Supervisada como experiencia laboral en Estudio Contable Lofreda. Se aprueba por 

unanimidad. 

 

30. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Grand, Alejandro Farid  L.U. 89137 de Práctica 

Profesional Supervisada a través Pasantía. Se aprueba por unanimidad. 

 

31. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Trípodí, Magalí  L.U. 94766 de Práctica 

Profesional Supervisada compatible en Ruta Sur Trucks. Se aprueba por unanimidad. 

 

32. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Eugenio Moraga, Rafael  L.U. 87517 de Práctica 

Profesional Supervisada directa. Se aprueba por unanimidad. 

 

33. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Moro, Eliana Ivón  L.U. 94727 de Práctica 

Profesional Supervisada directa. Se aprueba por unanimidad. 

 

34. Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Schiavoni, María Cielo  L.U. 105256 de Práctica 

Profesional Supervisada directa. Se aprueba por unanimidad. 

 

TEMAS sobre Tablas – Reunión 18-12-2017  

 
1º- Nota presentada por los representantes del claustro de alumnos Lista Unidad 
Ciencias de la Administración, solicitando la prórroga de la Res. CDCA-026/2016 
(02/03/2016) mediante la cual se suspende la exigencia para el cursado y aprobación de 
la asignatura “Actuación en Empresas Agropecuarias” (código 1669) de la carrera 
Contador Público Plan de estudios 2010 de las correlativas fuertes Introducción a la 
Administración (código 1660) y Contabilidad de Costos (código 1530) reemplazado el 
requerimiento de cursada a aprobada de la asignatura Contabilidad II C.P. (código 1577) 
para su tratamiento en la Comisión Curricular. Esta Resolución continuaría adaptando 
las correlativas tal como figuran en el Plan 2016. Se aprueba pase a la Comisión. 
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2º- Informe anual del Equipo de Tutores del Departamento de Ciencias de la 
Administración, correspondientes al año 2’17. El mismo podrán consultarlo desde la 
página web del Departamento, para dar la mayor difusión posible. Se aprueba por 
unanimidad. 
 
3º- Se sugiere DAR LUGAR al pedido de Tennina, María Erika L.U. 93308 de Práctica 
Profesional Supervisada a través de Pasantía en ServiPetro Bahía SRL. Se aprueba por 
unanimidad. 
 
4º El Decano, Dr. Gastón Milanesi pide la palabra a los consejeros: “Hoy informo a los 
consejeros, que es el último día que sesionará como consejera la Profesora Cristina 
Lagier, ya que a partir de enero se encontrará jubilada en la UNS. Con Cristina, se va un 
pedacito de nuestra historia. Todos los que compartimos con ella diferentes momentos 
en nuestro paso por el Departamento. En lo personal, recuerda cuando en el 91/92 daba 
clases con el Profesor Raúl Ortiz a poco de haber fallecido la Profesora Celia Wolf. 
Desde allí recuerda a Cristina, como una persona que siempre participó en el 
Departamento, con sus dichos y ocurrencias, con su elocuencia, su sinceridad, su enojo 
o arrebatos, con el afecto y amor que le tenía Fabio. Que la vamos a extrañar, pero 
entiendo que esta despedida es para una nueva etapa en tu vida que elegís y esperas 
con gran placer. Desde ya, el Departamento siempre requerirá de ti, sobre todo las 
actividades de extensión que siempre fue tu preocupación a nivel departamento. Por 
eso, es también un pedido para que no te desvincules y pases por el Departamento. 
Pide la palabra la consejera Lagier y comienza agradeciendo por las palabras y 
mencionando que quienes la conocen, saben que su vehemencia siempre fue por el 
Departamento. Que es una mujer de arrebatos y broncas es cierto, pero ella no lo hace 
con dobles intenciones o personales, sino por responder al Departamento y a las 
exigencias que se necesitan en la gestión. Siempre lo dijo y no se cansa de decirlo, para 
ella la Universidad le dio todo: la posibilidad de tener amigos dentro de la Universidad, 
de sentirse respetada y apoyada, que le dió trabajo, la posibilidad de criar las hijas, y por 
eso y mucho más, siempre agradece a la institución.  También es muy agradecida por 
participar dentro del Consejo y ser escuchada. Es una nueva etapa, que comienza con el 
abuelazgo. Y va a seguir pasando por el Departamento, porque siente que se va muy 
bien del Departamento. La consejera Scoponi le manifiesta a Cristina que la conoce 
hace muchos años, que siempre fue una persona muy coherente, ya que lo decía lo 
pensaba y eso es un gran valor.  Asimismo, la Directora Administrativa Cristina Mattos 
también resalta que más allá de su capacidad académica, la Profesora Lagier siempre 
era el vehículo indispensable en todo lo referente a la cuestión social de la Universidad, 
de la ciudad y hasta nacional. Que su don de gente y su honestidad y frontalidad, 
permitió a lo largo de los años que pudieran hablar sin resentimientos y con total 
honestidad. Cristina Lagier vuelve a agradecer a todos por las palabras de todos. 

 

 

 

 

 


